

DATUM:

5. März 2020

Erster Fall von Coronavirus in Königswinter

In Königswinter gibt es den ersten Fall von Coronavirus. Das Kreisgesundheitsamt wurde über das positive Testergebnis durch das Universitätsklinikum Bonn informiert.

Erkrankt ist ein Familienvater aus Königswinter.

Das Kreisgesundheitsamt ist allein für die Überwachung des Falles sowie die Testung ermittelter Kontakte zuständig.

Die Stadt Königswinter und der Rhein-Sieg-Kreis sind jedoch in ständigem Austausch.

Für sämtliche Fragen hat der Kreis ein Bürgertelefon eingerichtet:
02241-133333.

Fragen können auch per Mail direkt an das Gesundheitsamt adressiert werden:
coronavirus@rhein-sieg-kreis.de